

miércoles, 05 de abril de 2017

El Ayuntamiento de San Bartolomé de la Torre mejora y clasifica el arbolado del municipio

En total se ha actuado en 700 unidades de plantas para optimizar los espacios públicos de la localidad.



[p://www.sanbartolomedelatorre.es/export/sites/sanbartolome/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias2015-12/Mejoras-arboles-3.jpg](http://www.sanbartolomedelatorre.es/export/sites/sanbartolome/es/.galleries/imagenes-noticias/noticias2015-12/Mejoras-arboles-3.jpg)

El Ayuntamiento de San Bartolomé de la Torre ha llevado a cabo una campaña de mantenimiento, limpieza y saneamiento de las distintas especies vegetales existentes en los jardines del municipio. En concreto, se ha actuado de forma preventiva en más de 700 unidades de plantas, del total de 1250 que existen en la localidad.

Como ha explicado el alcalde, Manuel Domínguez, el objetivo de esta actuación es “seguir mejorando los espacios colectivos en los que se desarrolla la vida cotidiana en San Bartolomé de la Torre para hacerlos más agradables y confortables.”. Del mismo modo, ha incidido en “la importancia de cuidar el arbolado, indispensable para combatir las altas temperaturas del municipio durante el verano”.

De forma paralela, el Ayuntamiento ha realizado un inventario detallado de todas las especies de árboles y arbustos existentes tanto en el casco urbano como en los alrededores. De esta forma, se ha llevado a cabo una recogida de datos biológicos y de localización para tener un conocimiento más cercano de las características concretas de cada especie. Manuel Domínguez, ha destacado que “esta catalogación permite mejorar y planificar de forma eficaz el mantenimiento, la renovación y la seguridad de estas plantas”.

El trabajo de investigación ha dado como resultado el registro de un total de 79 especies diferentes repartidas por la población. Una muestra de la riqueza natural de la zona y del interés de la administración local por conservarla.

